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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ параметров аналогового моноимпульсного измерителя частоты». Работа относится к области радиомониторинга. Объектом исследования является аналоговый моноимпульсный измеритель частоты (МИЧ), который реализует функцию обнаружения сигнала и оценки его частоты. В качестве сигнала рассматривается прямоугольный синусоидальный импульс длительностью 25 … 100 нс с несущей частотой в диапазоне 500 … 1000 МГц.  Целью данной работы является анализ параметров аналогового МИЧ и разработка рекомендаций по их улучшению. Для анализа параметров МИЧ построена его компьютерная модель в среде программирования MATLAB. Работа МИЧ основана на подсчете выбросов случайного входного колебания относительно некого порогового уровня. Оптимизация параметров МИЧ – пороговых уровней – проводилась на основе критерия Немана-Пирсона. Построены характеристики обнаружения для различных значений вероятности ложной тревоги и длительности импульса. Предложены решения, позволяющие улучшить характеристики обнаружения и точность оценки частоты обнаруженного сигнала: предложен подход, основанный на анализе двух последовательных временных окон сигнала вместо анализа единого окна суммарной длительности, а также неравномерное разбиение исследуемой полосы частот на поддиапазоны. Полученные результаты могут быть применены в качестве рекомендаций по улучшению работы МИЧ.
        

        
          The theme of the final qualification work: «Analysis of the parameters of an analog monopulse frequency meter». The work relates to the field of radio monitoring. The object of research is an analog monopulse frequency meter (MFM), which implements the function of signal detection and estimation of its frequency. A rectangular sinusoidal pulse with a duration of 25 ... 100 ns with a carrier frequency in the range of 500 ... 1000 MHz is considered as a signal. The purpose of this work is to analyze the parameters of an analog microscope and develop recommendations for their improvement. To analyze the parameters of the MFM, its computer model was built in the MATLAB programming environment. The operation of the MFM is based on counting the emissions of a random input oscillation relative to a certain threshold level. Optimization of MFM parameters – threshold levels – was carried out on the basis of the Neman-Pearson criterion. The characteristics of detection are constructed for various values of the probability of false alarm and pulse duration. Solutions are proposed that allow improving the detection characteristics and the accuracy of estimating the frequency of the detected signal: an approach is proposed based on the analysis of two successive time windows of the signal instead of analyzing a single window of total duration, as well as an uneven division of the investigated frequency band into subbands. The results obtained can be used as recommendations for improving the operation of the MFM.
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